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La Rédac 
 

 

Rhodo Gazette 
Le journal du Rhododendron Lausanne     Société de sports alpins     Fondée en 1910 

Décembre 2015      Rhodo Gazette 

Manifestations 2016 
 4 février Assemblée mensuelle 

6-7 février Trophée de Nermont 

3 mars Assemblée mensuelle 

7 avril Assemblée mensuelle 

16-17 avril Corvée et démontage téléski 

5 mai Rallye 

12 mai Assemblée mensuelle 

2 juin Extra-muros 

9 juin Sortie des anciens 

25-26 juin OpenAir et inauguration cuisine 

1 septembre Assemblée mensuelle 

3-4 septembre Sortie famille 

6 octobre Assemblée mensuelle 

8-9 octobre  Corvée & Chasse à courre 

3 novembre Assemblée mensuelle 

5 novembre Montage téléski 

3 décembre Assemblée générale et repas 

 

 

 

 

 

 

Avec le temps… avec le temps va tout s’en va… chantait Léo Ferré… 

Alors voilà bien une bonne raison pour profiter des moments 

présents ! Ne pas s’énerver ou se prendre la tête avec des c…eries, 

comme par exemple rouspéter sur les sacs poubelles qui changent de 

couleur, le retard des bus etc, et je ne sais encore quelles bonnes 

mauvaises raisons de ne pas être contents quand nous sommes loin 

de la guerre, de la misère et que, je vous le souhaite, la santé nous 

accompagne ! 2015 touche à sa fin. Que la santé, la joie et le 

bonheur vous accompagnent pour cette nouvelle année qui va  

tout bientôt commencer ! A bientôt !           Steve 

 

 

Merci Père Noël pour 
le beau cadeau que 

tu vas nous amener ! 
Reste plus qu’à… !! 

 
Voici une illustration 
de la future cuisine 

du chalet : 

 

            EEDDIITTOO  
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Assemblée générale du samedi 5 décembre 2015  
Salle communale de Boussens 

Présents : 21, Steve Bovard, J-P Bovard, René Schreiner, Nicolas Schreiner Pablo Niklas, 
Cédric Buttex, Pierre-Alain Buttex, Didier Meyer, Pierre-Yves Niklas, Frédo Schreiner, 
Jean-François Niklas,  Michel Cavin, René Corthay, John Cavin, Laurent Leclercq, Sabine 
Bovard, Pierre Borgeaud, Eva Niklas, Mélanie Fasciolo, Pascal Giacomelli, Christian Baud. 
Excusés : Christiane Bréchon, Eliane et Chantal Riccard, Jean-Paul Baud, Alain Bovard, 
Raymond Oesch, Jean Niklas, Pablito Niklas, Pierre Tzaud. 
 
Après un café – cake méticuleusement préparé par notre ami Frédo sur une 
merveilleuse machine à multiples choix, il est 10h lorsque le Président Steve 
Bovard ouvre l’assemblée. Il remercie les membres présents pour l’attachement 
qu’ils manifestent à l’endroit de notre club. Il passe ensuite au point 1 de l’ordre 
du jour et donne la parole au secrétaire. 
 
1. Lecture des PV de l’assemblée mensuelle de novembre 2015 et de l’assemblée 
générale de décembre 2014  
Les PV sont acceptés sans remarques particulières. 
 
2. Correspondance 
Rien de particulier 
 
3. Admission – démission – exclusion  
L’assemblée a le plaisir d’enregistrer  l’arrivée de la jeunesse au sein de notre 
club. En effet, Eva Niklas, fille de Pierre-Yves, a été accueillie comme membre 
lors de l’assemblée du mois de mai 2015. Lors de cette même assemblée, 
Mélanie Fasciolo, cousine d’Eva et donc nièce de Pierre-Yves, nous a fait 
parvenir une demande d’adhésion. Après la période de candidature, le comité 
vous propose d’accueillir Mélanie par acclamations. Mélanie est parrainée par 
Pierre-Yves et Alain Bovard. L’arrivée de ces demoiselles nous permet d’abaisser 
quelque peu la moyenne d’âge de notre club. 
 
4. Rapport du Président  
Mesdames, Messieurs : Mademoiselle, voici enfin un terme qui va pouvoir être 
utilisé au sein de notre Club. En effet, 2015 a le plaisir d’accueillir  une nouvelle 
membre. Eva rejoint ainsi Sabine, Christiane et Eliane, puis Mélanie viendra 
compléter ce quatuor de drôles de dames ! Bienvenue à vous deux et merci de 
nous avoir rejoints ! Notre programme des travaux 2015 était ambitieux et 
signifiait aussi notre volonté de nous investir pour le club ! Les travaux du toit 
ont été menés à bien avec une météo un peu perturbatrice. Les volets, la 
barrière et d’autres travaux ont également abouti. Mais tout cela ne s’est pas 
fait dans le cadre des corvées et d’un simple claquement de doigts. C’est grâce à 
l’investissement de Juan, Bobo, Pablo, PA, Giaco, René, et de tous ceux qui ont 
consacré du temps, en plus des corvées, à notre club !  
 

 
 
Lors de l’assemblée du téléski, il a été décidé d’organiser le 

Trophée de Nermont sans s’occuper des  conditions de temps, 

de neige ou de pas neige.  Nous avons décidé qu’il fera beau, 

que la neige sera au rendez-vous, que la route sera ouverte et 

que le téléski fonctionnera.  

Donc bloquez ces dates, le chalet sera chauffé depuis le 

vendredi, et on vous promet l’ambiance des grandes 

occasions. Le repas du samedi soir est organisé sous forme 

d’une grande choucroute avec la viande d’accompagnement 

(la choucroute toute seule, t’as l’impression de manger 

l’épicéa qui sert à protéger les délicats cadeaux de Noël). Les 

chalets de la pente seront invités à participer à cette soirée, ce 

qui laisse augurer des discussions animées et tardives. Et la 

partie sportive du trophée se déroulera comme d’habitude le 

dimanche matin.  

Donc inscrivez-vous, la date limite est fixée au 1
er

 février, 

mais le bureau qui enregistre les inscriptions est déjà ouvert, 

il n’est pas nécessaire d’attendre la date limite. Le prix du 

repas sera calculé au plus juste, enfant à ½ prix.  

En attendant bonnes fêtes de fin d’année à tous.  

Inscription par mail : nom, prénom de chaque participant, 

avec date de naissance à : jfniklas@bluewin.ch   

          

Votre texte ici 
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10. Compétences financières du Comité : 
Actuellement 2’000.— frs sans changement. 
 
11. Fixation du montant des cotisations et de la finance d’entrée : 
Sans changement soit : 
Membre : 180.— frs   Couple : 255.— frs   Finance d’entrée : 100.— Frs 
Abonnement gazette : 30.— frs 
 
12. Renouvellement du comité : 
Aucun membre du comité n’étant démissionnaire, le comité est reconduit 
dans ses fonctions par acclamations. 
 
13. Renouvellement de la commission de chalet : 
La Commission de Chalet est également reconduite par acclamations et se 
présente comme suit  : Président : Pierre–Yves, Membres : Michel Cavin et 
Daniel Rod, consultant actif : Jean-François. 
 
14. Nomination des vérificateurs des comptes : 
Frédo Schreiner arrivant à la fin de son mandat, il est remplacé par Laurent 
Leclercq qui s’annonce spontanément. La commission de vérification des 
comptes 2015 - 2016 se présente comme suit : 1er vérificateur : Didier Meyer,  
2ème : Cédric Buttex,  Suppléant : Laurent Leclercq 
 
15. Programme des courses et manifestations : 
Fait l’objet d’une parution dans la gazette. 

 
16. Fixation de l’indemnité au comité : 
Pas de changement = Néant. 
 
17. Honorariat : 
Le Président a le plaisir de remettre une bouteille souvenir à notre ami René 
Corthay qui se voit nommé membre d’honneur pour 40 ans de sociétariat. 
Notre camarade Pierre Tzaud est également nommé membre d’honneur. 
Comme il est malheureusement alité pour cause de maladie, la bouteille lui 
sera remise lors d’une prochaine assemblée. Toujours dans le même domaine, 
Pierre-Alain Buttex se voit lui récompensé pour 50 ans de sociétariat. 
Les nominés offrant l’apéro, ils sont chaleureusement applaudis. Un merci 
particulier à Eliane, épouse de René, pour les petits feuilletés qui étaient 
parfaits. 

 

 

 

 

A l’assemblée  
du matin,  

on est un peu 
sérieux… juste ce 

qu’il faut ! 
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18. Divers et propositions individuelles 
La parole n’étant pas demandée, le Président demande à Michel Cavin de bien 
vouloir présenter le projet de réaménagement de la cuisine retenu par le 
Comité. 
Par des explications précises et une présentation en trois dimensions, Michel 
nous explique les buts principaux du réaménagement. Faciliter les 
déplacements à l’intérieur de la cuisine, améliorer la pénétration de la lumière 
naturelle ainsi que la diffusion de la chaleur. 
Ces travaux vont nécessiter l’engagement de nombreux ouvriers car il s’agira de 
modifier les parties sanitaires, écoulement et arrivée ainsi que la modification 
des alimentations électriques. Il faudra également déplacer et remonter des 
parois, monter les nouveaux meubles et les fixer. 
Le problème du transport des matériaux et des meubles va faire l’objet 
d’analyses. 
En conséquence, les membres devront faire preuve de souplesse quand ils 
seront sollicités. En effet, un planning sera établi en fonction du déroulement 
des travaux, en tenant compte du fait qu’il sera inutile de se retrouver à 15 dans 
la cuisine. Toutefois il ne faudra pas oublier les travaux d’entretiens extérieurs 
et les nettoyages habituels. Comme vous pouvez le constater, il y en aura pour 
tout le monde et nous comptons sur vous. 
Les décisions seront prises en assemblée et les réquisitions de main d’œuvre 
seront communiquées dans la gazette ou par mail. Soyez attentif. 
Pour terminer, l’assemblée a adopté à l’unanimité le réaménagement de la 
cuisine et son coût estimé à 8’700.— frs. 
Après quelques discussions sur divers points de détails, le Président remercie 
chaleureusement Michel pour l’excellente présentation qui a permis à chacun 
de constater que le travail n’allait pas manquer !!!!!! 
 
Il est 11h50 lorsque Steve met un terme aux débats et nous invite à l’apéro. 
 

Le secrétaire :     J-P Bovard 
 

 

 

Après l’assemblée qui s’est déroulée dans la salle communale de Boussens, la 
salle étant libre, on en a profité pour l’occuper pour notre soirée annuelle ! 
PETITE cuvée cette année, c’était presque une réunion de famille agrandie 

de 27 personnes. C’est finalement assez désolant et inquiétant, car on a 
également constaté cette situation lors de notre rallye, où c’était les mêmes 

personnes qui étaient présentes, dont une représentation de séniors non 
négligeable! Mais toujours est-il que la soirée a eu lieu, dans la bonne 

humeur générale, et c’est ce qu’il faut surtout retenir , la fondue japonaise 
et tous ses accompagnements, sauces, riz, salades, étaient parfaits, et les 
desserts maison excellents. Les organisatrices et organisateurs, les mêmes 
que d’habitude d’ailleurs, qui se sont occupés des achats, et qui ensuite 

étaient en cuisine ou à la décoration, sont grandement remerciés. L’an passé, 
l’orchestre a eu quelques problèmes de réglage de la sono, BEAUCOUP 

trop forte. Les jeunes musiciens traumatisés par cet incident n’avaient pas la 
« pêche » cette année pour préparer une nouvelle représentation (malgré de 
multiples répétitions). Ce n’est donc que partie remise. Pour l’an prochain, il 
faudra remotiver la grande famille du Rhodo, toutes les idées sont bonnes à 
prendre, et il va y avoir des travaux nécessitant des participants, et c’est 
important que chacune  et chacun se sente concerné, d’autant plus qu’en 

2017, c’est le 75ème du chalet et ça se fête !! 
Donc préparez-vous à participer !        Juan  
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Alors c’est à vous membres du Rhodo, vous qui avez donné encore une fois 
un peu de votre temps (et même à la retraite vous n’en avez pas beaucoup), 
que je voulais rendre hommage. Merci pour avoir assuré la cuisine lors de la 
rénovation du toit, merci de vous être occupé des volets, de la barrière et 
j’en passe. Vive le Rhodo !   Pierre-Yves  
 
6. Rapport du caissier : 
Notre fidèle trésorier nous fait part que l’exercice 2014 – 2015 boucle sur 
une perte prévisible de 4’803.— frs. En effet, cette situation découle des 
travaux entrepris sur la toiture et de l’entretien des volets qui ont été poncés 
et vernis. Il en est de même pour le bois de la barrière de la galerie. Il a 
également été procédé à l’achat et au remplacement de la toile de tente. Ces 
divers travaux ont généré un coût de 7’726.55 frs y compris les frais 
d’hébergement des ouvriers et des membres participants.  
Malgré cela, nous disposons de liquidités pour un montant de 18’600.— frs 
en tenant compte bien évidemment de l’augmentation de l’hypothèque pour 
un montant de 9’152.45 frs. 
Notre ex-caissière s’acquitte régulièrement du remboursement. Il reste 
14’600.— frs. 
La gazette s’autofinance et fait apparaître un petit bonus. 
A cette occasion, notre caissier profite de remettre une petite attention à 
Sabine Bovard pour tout le temps consacré à la rédaction et au maintien de 
notre journal. 
 
7. Rapport des vérificateurs des comptes : 
Frédo Schreiner, 1er vérificateur, demande à l’assemblée de donner 
décharge au caissier qu’il tient à remercier pour la parfaite tenue de la 
comptabilité. Dans le même temps il demande également de donner 
décharge aux vérificateurs, Didier Meyer et Cédric Buttex. 
 
8. Adoption des différents rapports  
C’est par acclamations que les différents rapports sont adoptés et leurs 
auteurs chaleureusement remerciés par le Président. 
 
9. Budget 
Le caissier nous présente un budget qui laisse apparaître un déficit voisin de 
3’700.— frs. Comme on le verra par la suite ce déficit découle des futurs 
travaux de réaménagement de la cuisine. Il n’y a donc pas lieu de s’affoler. 

 

 

 

 

Tout s’est bien 
passé en cuisine… 

 
Avant, après… 

 
 

 
 

Merci aux cuisiniers 
et à toutes les 
autres petites 

mains ! 

 
 
 

La jolie tablée  
s’est régalée ! 
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Un énorme MERCI et sachez que vous êtes indispensables à la réalisation de 
nos nombreux projets. 2015 aura été une année avec une édition du Rallye qui 
nous a interpellés en raison de son peu de participants. Devons-nous aussi 
réfléchir à sa formule ? Je ne le sais pas encore, mais c’est une réflexion que 
nous devrons mener, comme nous l’avons fait pour la soirée et l’AG. 
Une superbe sortie famille en septembre a réuni passablement de monde dans 
une ambiance, comme à l’accoutumée amicale et drôle, nous permettant de 
vivre un week-end de détente et parfaitement réussi. Toujours est-il que la 
fréquentation du chalet est très bonne et cela nous réjouit ! Nos amis qui le 
fréquentent l’apprécient et sont toujours charmés par ce retour un peu dans le 
temps ! Le projet cuisine, avec un peu de retard sur notre planning, va aboutir 
au printemps 2016. Michel a beaucoup investi de temps pour mesurer, 
analyser, évaluer, rechercher, optimiser la future cuisine. Il s’agira d’un 
chantier que nous allons vous présenter un peu plus tard. Sachez que nous 
sommes liés à la météo pour acheminer les meubles et matériaux au chalet. Ce 
moment-là sera le point de départ d’une série de week-ends où nous aurons 
besoin de main d’œuvre, pas trop nombreuse à la fois mais régulière, ce qui 
veut dire que nous bosserons par équipes de 4-5 personnes sur plusieurs 
week-ends. Nous comptons donc sur vous pour nous aider en vous joignant à 
l’équipe de montage durant les dates que nous vous communiquerons, selon 
vos disponibilités. Cela sera un peu le dernier gros chantier au chalet. Chalet 
qui se porte bien avec tout le soin que nous lui apportons. Encore un énorme 
merci  à vous tous pour votre présence et fidélité : tout n’arrive pas tout seul 
et c’est votre implication qui anime ainsi notre Club ! Excellentes fêtes et 
meilleurs vœux de santé à tous ! Vive le Rhodo ! Steve 
 
5. Rapport de la commission de Chalet : 
Monsieur le président, chère membre et cher membre, chers amis, 
Cette année fut encore une année riche en travaux divers : bois, nettoyage, 
remplissage du bûcher (je n’avais jamais vu le bûcher aussi plein), service sur la 
génératrice. Bref, jusque-là rien de bien particulier, quasiment du standard. 
Mais il y eu aussi des travaux spéciaux. La rénovation du toit, le vernissage des 
volets et la peinture de la barrière. Là c’était du lourd. Tous ces exploits, vous 
les avez lus dans les gazettes de cette année. Je ne vais donc pas épiloguer là-
dessus. Cependant je pense que ces travaux n’auraient pas pu se dérouler sans 
l’aide précieuse de, et là c’est difficile de trouver une définition qui qualifie les 
personnes sans qui rien n’aurait pu se faire : les anciens, non trop facile / 
l’arrière garde, ouaip ce n’est pas trop cela / les retraités, bof. 
 

 

 

Oh Oh !! où êtes- 
vous tous passés ?? 

Et si on faisait la 
prochaine pub 
Fielmann au 

chalet ?  

 
 
 
 


